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８月１日例会（竹りん)    
   

８月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 
       

  

 

 

 

 
 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                                                                                                             

本日の例会プログラム 
 

令和６年８月１１日      
 
（会員増強・新クラブ結成推進月間） 

 
 
点鐘(17:00) 於：クラブ事務所 

飛留間和紀 会長 
 

ソ ン グ  奉仕の理想 
 
会長挨拶 飛留間和紀 会長 

 幹事報告 中村 健太 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 
  
出席報告 担当委員会 

 
 
＊＊  終了後、花火大会会場へ ＊＊ 
 
 

 

第 33 巻 通巻第 1410 号     第   6  号   例会通回 第 1415 回 

★クラブ会報委員長  新沢 弘樹     ★副委員長  仲井 琢磨 

★ ステファニーＡ.アーチック RI 会長 
★ RID2790  寒郡 茂樹  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 古西 弘和  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★正林  宏平 会員（8/2 生） 
皆さん、こんにちは。いつもニコニコ正林

です。8月 2日で 52歳になりました。私も
50を超えると思っていなくて、50ってどん
な世界なんだろうなって思っていたんですけ 
ど、神明会員と話をして「50ってあんまり
変わんないね」とか言っているんですけど、
自分がその歳になって、老眼が出てきたりと
いろいろありますけど、でも気持ち的にはま
だまだ若い者に負けないぞと。出る杭は打
つ。と言うくらいのつもりでゴルフもやった
り酒を飲んだりいろんなことを皆と楽しくや
っております。楽しい 50代になるように頑
張ってます。 
私も 4年目なんですけど、これからも楽しい
雰囲気づくりと精一杯頑張っていきたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。 
 

 

★林 久剛 会員（8/21 生） 
今年で 70歳になります。70歳は相当高齢

者だなと思っていたんですけど、自分がなっ
て、最近ではどこの会議に行っても一番年上
っていうのが結構あるんです。自分的にはシ
ョックです。思い出して 43歳の時に入会し
たんです。5周年記念ということで丁度、50
人目だったんです。その時からいるのは志田
さんだけですね。27年位の間で 49人の方が
辞められて 30人の方が入ってきて、途中入
れ替えもありましたが、100人位変わってい
るんです。ゴルフの会だとかいろんな会があ
って、全盛の頃は 20個程入っていて、それ
が無くなったり辞めていったりとなって、こ
の会だけには残っているんです。もう辞めな
くちゃいけないって時は何回もあったんです
けれども、「よく頑張ってきましたね」と思
いました。あと何年続くか分かりませんけ
ど、お荷物にならないようによろしくお願い
いたします。ありがとうございました。 
 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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皆さん、こんにちは。 
         今日は会長がお休みとい 
         うことで、私に会長挨拶 
         の依頼がありましたの 

で、させていただきたい 
と思います。よろしくお 
願いいたします。 
実は先程の生松会員と一 
緒で北大阪の方に呼ばれ

まして、ゴルフに行って参りました。1 泊 2
日で前日に新幹線で移動して、泊まって次の
朝、ゴルフに行ってきました。懇親会とか何
もなく現役とも別にその場でセッションがあ
った訳でもなく、ただゴルフをしてきまし
た。 
帰ってきてから、僕も七夕に参加しまして、
土曜日みっちりフェスタ会場の方で販売を行
いました。「よさこい祭り」というところで
運営をいたしました。 

 
 

◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

崔  蘭  亭  さん 
 
 

          こんにちは！ 
林さん、正林さん、お誕 
生日おめでとうございま 
す。 
まず、こちらのビーフ 

         ジャーキーを紹介しま。 
         これは、内モンゴルの牛 

肉で作られたものです。
中国では、内モンゴルの牛乳や牛肉が一 
番美味しいと言われています。また、これは
クミン味です。クミンは中国では、家庭用の 
スパイスですが、日本では、カレー料理以外
にはあまり使わないそうです。皆さんがこの 
味になれるかどうかを心配していましたが、
一応もってきて、皆さんはぜひ召し上がって 
みてください。 
 さて、本日の話の本題にはいりましょう。 
わたしはおよそ 2か月間の休みをとりまし
た。本日は在席の皆さんの多くと久しぶりに
会いました。この 2か月間ずっと家にいたの
で、時間がたつのをあまり感じられなかった
です。もう八月でしたね。 
中国にいた頃、8月はあまり好きではなかっ
たです。なぜなら 8月は暑すぎるからです。
でも、日本に来てから、8月が好きになりま
した。日本の八月は暑いですが、うちの故郷
ほどではないです。また、いろんなところで
お祭りや花火大会が開催されています。いつ
も静かで穏やかな日本は、八月になると、賑
やかで活発になり、まるで別世界です。そし
て何よりも、お祭りや花火大会に参加すると
き、人々は笑顔で、隣の人と挨拶したり、一
言だけかわしたりすると、人と人との距離が
縮まった感じがします。うちの母と義理の母
さんは今日本にいます。二人とも日本語がわ
からないですが、お祭りや花火大会にいった
ら、すごく楽しがっていた。聞いてみたら、
周りの人はみんな笑っているので、自分も心 
 

 
 

 

から嬉しくなってきたと答えてくれました。
わたしも、ロータリー米山奨学生になって 

から、初めて、お祭りのお神輿を担ぐ行列に 
はいりました。それは去年の「千葉三代お祭 
り」でした。その時だけ、男になりたかった 
です。私は背が低くて、力もなかったので、 
お神輿を担ぐことができなかったです。男た 
ちがお神輿を担いで、汗をかいて、みんな一 
緒に頑張る姿を見るだけですごく感動しまし 
た。今年はこのイベントに参加できません 
が、これからまた機会があれば、ぜひ参加し 
たいと思います。 
本日のお話は以上になりました。 
ご清聴ありがとうございました。 
これからもニコニコ崔蘭亭ですので、どうぞ
よろしくお願い致します。 
 

                                                      

米山奨学生      「活動報告」について 

 
                                                                                                                   

                                                                

会員スピーチ 
                                               

会長挨拶    杉江 敏矢 パスト会長 

 
                          
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

生松大典会員 横堀喜一郎会員 
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●地区（回覧） 
①国際ロータリー日本事務局 財団室より、
「財団室 NEWS 8月号」 
②財団学友会より、学友会ニュースレター発 
行のお知らせ 

③ロータリー財団統括委員会より、ポリオプ 
ラス・ソサエティご案内 

④国際ロータリー日本事務局 業務推進室よ 
り、2024年 8月「会員増強・新クラブ結 
成推進月間」のリソース 

⑤2024-25年度寒郡ガバナー事務所より、ポ 
リオデーフォトコンテストへの体験談募集 
のお願い 

⑥大多喜ロータリークラブより、チャリティ 
ゴルフコンペ交流会開催のご案内 
日時：11月 20日（水）9時 7分スタート 

各自 40 分前集合 
⑦米山記念奨学会より、学友会主催 BBQ大会 
及び卓話依頼案内・依頼書のご案内 

⑧ロータリーの友地区代表委員より、アンケ 
ートのお願い 

●例会案内（回覧） 
 特になし 
●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 
  
 
 

今年は人数的にはコロナ明けの去年よりはち
ょっと人数落ちたのかなって思いながら、こ
れでも 2日開催なのでそれなりに人も出てい
て盛り上がってはいました。テキヤの数もそ
こそこ出ていました。 
よさこいですが、熱中症対策をしなければい
けないということで、凄く考えた練りこみ方
をしていました。熱中症らしき方はいなかっ
たと思います。無事事故が起きずに祭りが終
えるってことがやっぱり大前提にあると思い
ます。その中で運営ができたというのは凄い
なと思います。今後ももっと暑くなっていく
と思いますが凄い大変なんだろうなって思っ
ています。自分も 1日その中立っていました
けど、疲労感というよりも、お祭りを運営し
ているという意味では凄くいい経験になりま
した。 
僕もこちらに来て 10年毎年“七夕祭り”は
参加させていただいていますが、毎年よくな
っているなというふうには思っております。
理事会報告もまた今回同じようにさせていた
だきますのでよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
幹事報告          中村 健太 幹事 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
ニコニコ 
林  久剛 会員･･･花束、ありがとうございま
した。 

正林 宏平 会員･･･誕生祝いありがとうござ
います。まだまだ若い人に負けないように
がんばります。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 
 8/06 29 19 2 7 1 75.00 

7/16 29 23 0 6 0 79.32 

8月 ・ 9月 行事予定 

8/20(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
内部卓話：山田哲郎会員 

8/27(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強 

9/03(火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 2名（鈴木会員・神明会員） 
内部卓話：小林充幸会員 

9/10(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
内部卓話：齋藤翔太会員 

9/17(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
外部卓話：茂原市長 市原 淳 様 

9/24(火) 夜間移動例会（昼：親睦ゴルフコンペ） 

理事会報告 
議題 
1.8月・9月・10月例会内容の確認 

8/11(日)長南花火大会鑑賞夜間例会 
例会：17時点鐘・クラブ事務所 

 9/24(火)夜間移動例会 
（昼：親睦ゴルフコンペ） 

 10/8(火)移動例会「米山梅吉記念館」訪問 
2. 10 月 22 日（火）寒郡ガバナー公式訪問
について 

 会場：茂原卸商業団地会館 
 例会点鐘 12：30  
3.今年度地区補助金事業について 
・プロジェクト名 
「茂原市における小学校児童への読書活動
支援事業」 

・補助金決定額 358,869円 $2,229 
・読み聞かせボランティア研修会について 
日時：8 月 22 日（木）14 時～15 時 30 分  
場所：茂原市立西小学校図書室 

4.台北市東聖ロータリークラブについて  
5.その他 
・茂原市リクリエーション協会「第 21 回千
葉県ウォークラリー大会」（茂原会場）の
協賛金について→昨年同様 
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ロータリーとは 
 

ロータリーの定義 

以前のロータリーとは？  1976 年、国際ロータリー理事会はロータリーの基本的な特性に簡明

な定義を与えることに関心を持ち､ 当時のロータリー広報委員の 3 人にロータリーの定義を一文

にまとめて表現する案を作成するように依頼した。多くの原稿が出されたが､ この中から下記のよ

うな定義が選ばれ､ これがそれ以来多くのロータリー刊行物に使用されてきた。   

英字で 31 文字、日本語で 101 字のこの定義は、「ロータリークラブというのは何ですか？」

とたずねられたときに思い出す価値のある言葉とされている。 

 
 
 
 
 
 
 
 

最近のロータリーとは？  

 ロータリーは、隣人、友人、リーダー、問題解決者のグローバルネットワークであり、人々が団 

結し、行動を起こして、世界中、地域社会、そして私たち自身に永続的な変化をもたらす世界を見 

ている。  実際の問題を解決するには、真のコミットメントとビジョンが必要である。110 年以

上にわた り、ロータリーの行動人は、情熱、エネルギー、知性を駆使して、持続可能なプロジェ

クトのた めに行動を起こしてきた。識字能力と平和から水と健康まで、私たちは常に世界をより

良くするために取り組んでおり、最後までコミットし続けている。 

 
 

●ロータリーの構造   

ロータリーは、クラブ、国際ロータリー、ロータリー財団の 3 つの部分からなる組織である。  

・ロータリークラブとローターアクトクラブは、地域社会や世界に奉仕するために、会員（ロー 

タリアンやローターアクター）が集まって行動する場である。 

・国際ロータリーは、グローバルなプログラムやイニシアチブを通じて、クラブを支援する役割を

果たす。   

・ロータリー財団は、ロータリーの奉仕活動に資金や教育を提供する組織である。   

 

The ABCs of Rotary （ロータリーのいろはより） 

 

これだけは知っておきたい 「ロータリーの基礎」より 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

１．真実か どうか  

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるか どうか 

｢ロータリーは人道的な奉仕を行い､ あらゆる職業において高度の道徳的水準を守る

ことを奨励し､ かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを目指した､ 事

業及び専門職務に携わる指導者が世界的に結び合った団体である。」 
 

 

       

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫
理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職
業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導 
き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社
会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす
ような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動において 
ハラスメントのない環境を維持することを支援
し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラス
メントを報告した人への報復が起こらないよう確
認する。 

 
 
 
 


